
Une autre lettre pour Helmut 
  
Vous  êtes comme nous soucieux de préserver le centre naturiste   EURONAT et 
vous ne comprenez pas que l’IFE proteste contre certaines décisions de la SAS 
EURONAT. 
Pour répondre à votre interrogation, nous vous précisons le point suivant: 
 
Une des principales demandes de l’IFE  est d’arrêter totalement les constructions 
puisque le nombre de 3 500 usagers maximum dans les villages de bungalows et 
5000 au total dans le Centre qui nous ont été garantis par les arrêtés préfectoraux 
lors de notre  achat est  très largement dépassé. Les 3 500 usagers dans les 
bungalows était déjà atteint en mai 1989 et  nous tenons à votre disposition, si vous 
le souhaitez, le document produit par La SAS EURONAT qui le prouve. 
  
Nous sommes actuellement plus de 15 000 personnes au plus fort de la saison dans 
l’ensemble du centre.  C’est trois fois plus que prévu et les constructions continuent. 
Nous sommes certains que vous ne voulez pas qu'EURONAT ressemble au CHM de 
Montalivet .  (Photo  comparative ci jointe) 
 
Voyez sur les photos ci dessous ce qui nous attend si EURONAT continue à 
construire. 
  
Pouvez vous confirmer que vous ne souhaitez pas cette évolution de notre 
« paradis »?  

 
 
Noch ein Brief an Helmut 
 
Sie sind wie wir um den Erhalt des FKK-Zentrums EURONAT bemüht und verstehen 
nicht, dass die IFE gegen bestimmte Entscheidungen der SAS EURONAT protestiert. 
 
Um Ihre Frage zu beantworten, erläutern wir Ihnen den folgenden Punkt: 
 
Eine der Hauptforderungen der IFE ist es, die Bauarbeiten vollständig einzustellen, 
da die Zahl von maximal 3.500 Nutzern in den Bungalowdörfern und insgesamt 
5.000 Nutzern im Zentrum, die uns beim Kauf durch die Präfektoralverordnungen 
zugesichert wurden, bei weitem überschritten wird. Die 3500 Nutzer in den 
Bungalows wurden bereits im Mai 1989 erreicht, und wir stellen Ihnen, wenn Sie 
möchten, das von SAS EURONAT erstellte Dokument zur Verfügung, das dies 
belegt. 
  
In der Hochsaison haben wir derzeit mehr als 15.000 Personen im gesamten 
Zentrum.  Das ist dreimal so viel wie erwartet, und die Bautätigkeit geht weiter. 
Wir sind sicher, dass Sie nicht wollen, dass EURONAT wie das CHM in Montalivet 
aussieht (Vergleichsfoto anbei).  
 
Sehen Sie auf den Fotos unten, was uns erwartet, wenn EURONAT weiterbaut. 
  
Können Sie bestätigen, dass Sie diese Entwicklung unseres "Paradieses" nicht 
wünschen?  
 



 

  


